

Fitch Ratings degradó la nota de Crédito Real

LUCERO ALVAREZ: La institución financiera Crédito Real anunció el incumplimiento del pago de un bono por 170 millones de francos suizos. Buscaría también evitar por supuesto una crisis financiera. Vea esto.

VALERIA LEON: Tras el incumplimiento del pago del bono de 170 millones de francos suizos, la empresa financiera Crédito Real anunció una reestructura como estrategia. A través de un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, explicó que buscará un préstamo garantizado, además de establecer contacto con sus contrapartes financieras para evaluar las alternativas y evitar una crisis de liquidez.

MICHAEL O'BOTLE (REPORTERO DE BLOOMBERG NEWS): Ellos pueden intentar llegar a un acuerdo con los bonistas en Suiza donde fue este pago que venció ayer. Hay otras opciones, ellos pueden ir hasta un concurso mercantil, pero no han hecho ninguna indicación de que esto lo vayan a hacer en este momento o pueden entrar en algún tipo de reestructura.

VALERIA LEON: Las acciones de la firma alcanzaron un mínimo histórico al caer 55 por ciento en una semana, un nivel mínimo no observado desde que la empresa fue listada en la Bolsa Mexicana de Valores en agosto de 2001.

Como consecuencia, la calificadora Fitch Ratings degradó la nota de la firma, la cual pasó de BB- a B-. El incumplimiento del pago podría desencadenar cláusulas de aceleración cruzada en su otra deuda, de acuerdo con los memorandos de la oferta pública de Crédito Real.

La empresa que dirige Carlos Ochoa es una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple dedicada a otorgar préstamos a empresas.

MICHAEL O'BOTLE: Crédito Real es una Sofome, ellos no toman depósitos, entonces no hay un riesgo de que gente vaya a perder su dinero, pero tiene un gran negocio de préstamos a Pymes, a pequeñas y medianas empresas, que fue creciendo, pero su principal negocio está en el crédito de nómina.

VALERIA LEON: Para este año vencen 7 mil 477 millones de pesos, de los cuales mil 357.5 millones de pesos vencen el 11 de marzo y 2 mil 272.8 millones de pesos emitidos en dólares el 8 de mayo.

Para El Financiero Bloomberg, Valeria León.